

 Fecha: 02-01-2025
 Pág.: 5
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 326,1
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 VPE: \$550.425
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Incendios forestales y estructurales marcan inicio del 2023 en la provincia de Biobío

Incendios forestales y estructurales marcan inicio del 2025 en la provincia de Biobío

Una serie de emergencias se suscitaron durante el primer día de este 2025 en la provincia de Biobío, todas ellas asociadas incendios tanto forestales como estructurales.

Fue así como un incendio forestal movilizó a distintos equipos de emergencia durante la jornada de este miércoles, en la comuna de Los Ángeles. El hecho se registró pasado el mediodía en el sector de Chacayal Sur, emergencia a la que fueron despachadas — en primera instancia- voluntarios de la Octava y Novena compañías del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles.

"Al momento de llegar, la Octava Compañía se percató de que se trataría de un incendio forestal con viviendas; posteriormente, arribó el carro BF9, en donde se protegieron viviendas colindantes en elsector, donde elfuego fue avanzando, procediendo a pasar de un incendio forestal a una primera alarma de incendio y posteriormente a una segunda alarma de incendio", detalló el teniente primero de la Novena Compañía, Andrés Ortiz.

peligro de propagación a

La emergencia demandó el trabajo de la totalidad del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles, junto a su material mayor, además de movilizar ala Corporación Nacional Forestal (Conaf) y brigadas tanto de CMPC como de Forestal Arauco.

Agregó además, que la labor realizada en el lugar permitiósalvar una vivienda que estaba en peligro, sin tener que lamentar la afectación de alguna estructura.

De igual forma, en el lugar se levantó un puesto demando a cargo de Conaf, donde se concentraron funcionarios del Departamento de Emergencias de la Municipalidad de Los Ángeles, Carabineros y empresas forestales de la zona.

Por su parte, el delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher, detalló que este incendio forestal se habría originado al interior de un predio particular, confirmando que equipos, tanto terrestres como aéreos, de Conaf se desplegaron en el lugar, así como también brigadas de CMPC, Bomberos y equipos de seguridad municipal.

Asimismo, expresó que -al cierre de esta ediciónaún permanecían trabajando a fin de contener y extinguir el incendio.

"Queremos nuevamente hacer un llamado al autocuidado y a la prevención; las condiciones climáticas de nuestra comuna y de nuestra provincia son proclives a la generación de focos de incendio. Por lo tanto, la ciudadanía tiene que colaborarnos más allá de todos los recursos que hoy están desplegados en la prevención de esos focos de fuego", expresó Fuchslocher.

En este contexto, llamó a la comunidad a la responsabilidad, autocuidado y a la preservación tanto del entorno como de los bienes y vida de las personas, quienes –finalmente- son las más afectadas por este tipo de eventos.

INCENDIO EN SANTA BÁRBARA

Una vivienda y un restaurante completamente consumidos por las llamas fue el saldo que arrojó un incendio, en la comuna de Santa Bárbara.

Cerca de las 06:30 horas de este miércoles, el Cuerpo de Bomberos de Santa Bárbara recibió un llamado que alertaba de un incendio que afectaba a una casa habitación.

Las llamas rápidamente se propagaron hasta un

local comercial de comida que habría abierto sus puertas hace tan solo una semana. Según detalló el superintendente del Cuerpo de Bomberos, Cristian Faundez, al lugar concurrieron cinco compañías de Bomberos, quienes trabajaron en la extinción del fuego.

"Cuando llegó Bomberos, se encontró con una casa habitación que estaba en etapa de libre combustión y se comenzó con los trabajos de extinción. En ese minuto, ya se había propagado al local comercial, el cual llevaba funcionando aproximadamente hace una semana", relató Faúndez.

El incendio afectó a ambas estructuras en su totalidad, quedando—en el caso del restaurante- con pérdida total.

"Después de haber trabajado varias horas, a eso de las 10 de la mañana, se logró controlar el siniestro pero aun así bomberos siguió trabajando en la remoción de escombros", agregó el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Santa Bárbara.



